

WARTA

Tingkatkan Kemampuan Bhabinkamtibmas, Dir Binmas Polda NTB Beri Pelatihan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jul 14, 2022 - 19:33



Sumbawa Barat NTB - Direktur Bimbingan Masyarakat (Binmas) Kepolisian Daerah Provinsi NTB melakukan peningkatan kemampuan kepada Pengemban Polmas (Polisi Masyarakat) di Desa atau Kelurahan (Bhabinkamtibmas).

Kegiatan itu dilaksanakan, pada Kamis, 14 Juli 2022 pukul 09.15 di aula Endra

Dharmalaksana Polres Sumbawa Barat oleh Dir Binmas Polda NTB Kombespol Dessy Ismail, S. Ik," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada awak media.

Ia juga mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Dir Binmas Polda NTB Kombespol Dessy Ismail., S. Ik, Kasubdit Bhabinkamtibmas Polda NTB AKBP I Nyoman Supartana, SH, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin.,SIK.,MIP, Kadis Pertanian Perkebunan dan Peternakan Sumbawa Barat Suhadi, SP., MM, Kasat Binmas IPTU Rahmansyah, Kaur Sat Intelkam AIPDA Indra Gunawan, SH dan seluruh Bhabinkamtibmas jajaran Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., MIP mengucapkan selamat datang kepada Dir Binmas Polda NTB di Polres Sumbawa Barat. " Saya harapkan kepada rekan-rekan bhabinkamtibmas agar mengingat, kita sedang dilanda wabah Covid-19 dan wabah rabies," tuturnya.

Untuk performance bhabinkamtibmas agar diperhatikan, kalian harus lebih peduli dengan penampilan, kendaraan harus dirawat, kalian harus bersyukur menjadi bhabinkamtibmas telah disiapkan segalanya mulai dari kendaraan. " Ikuti peningkatan kemampuan, supaya bhabinkamtibmas memiliki bekal, jika terjun ke masyarakat nantinya," ujarnya.

Direktur Binmas Polda NTB Kombes Pol Dessy Ismail, S. Ik mengatakan bahwa, bhabinkamtibmas adalah perwakilan dinas di desa, tidak ada yang lebih menguasai selain bhabinkamtibmas.

"Tujuan saya datang untuk menjenguk dan menguatkan penyegaran kepada rekan-rekan bhabinkamtibmas. Saya harapkan agar fokus pada kegiatan hari ini, karena tugas kita kedepan lebih besar lagi dan pengetahuan maupun keterampilan bhabinkamtibmas harus meningkat lagi," imbuhnya.

Lanjut Dessy, Polda NTB telah mendapat predikat juara 1 zona C, ini semua berkat partisipasi rekan-rekan sekalian. Atensi dari Kapolda agar kita bisa membantu meningkatkan kesehatan, meningkatkan kesejahteraan dan meningkatkan pendidikan masyarakat disekitar kita guna mencegah gangguan kamtibmas.

"Saya meminta agar kita siap menjadi kebanggaan di desa binaan masing-masing, lebih tingkatkan untuk kehadiran di desa, koordinasi dengan instansi terkait. harapan kita adalah agar aman, tertib, dan kondusif.

Kasubdit Bhabinkamtibmas Polda NTB AKBP I Nyoman Supartana, SH dalam arahannya berharap agar rekan-rekan mendalami penyakit PMK ini, jangan sampai warga kita merasakan gejala ini pada ternak mereka. Tingkatkan koordinasi dengan Dinas Pertanian. Sementara untuk laporan dan produk dari rekan Bhabinkamtibmas masih sangat kurang, tingkatkan lagi untuk aplikasi BOS agar para bhabinkamtibmas bekerja dengan tulus ikhlas. (Adb)